

aimait à se manifester aux hommes, Caïn erra longtemps çà et là et finit par s'établir à l'orient de l'Eden, où il bâtit une ville qu'il appela, du nom de son fils, Hénochia.

C'était la cité de Satan. Le tentateur avait perverti le père, il régna sur les enfants, race violente et corrompue qui oublia le Seigneur et chercha son plaisir dans le meurtre et les excès les plus monstrueux. Après trois générations, les enfants de Caïn violèrent audacieusement les saintes lois du mariage : Lamech, fils de Mathusaël, épousa deux femmes, Ada et Sella. Ada donna le jour à Jabel, le père des pasteurs nomades qui habitent sous des tentes, et à Jubal, l'inventeur de la harpe et de la flûte. Sella mit au monde Tubalcaïn, dont l'habile marteau travaillait en perfection le fer et l'airain. Fier de sa force et du génie de ses enfants, Lamech disait à ses femmes : " J'ai tué un homme qui m'avait blessé, mais ne craignez rien : si la mort de Caïn doit être vengée sept fois, la mort de Lamech le sera soixante-dix-sept fois sept fois. "

Ainsi, confiants dans l'impunité que leur assurait une audace sans bornes, les descendants de Caïn multipliaient les crimes sur la terre. Leur vie se passait dans le plaisir et la débauche. Sans s'inquiéter des révélations divines, qu'Adam leur avait transmises, ni des exemples de pénitence qu'il leur donnait depuis son exil du paradis, tous leurs efforts consistaient à chercher ici-bas la plus grande somme de jouissances possible. Quant à la mort, avaient ils besoin de s'en précocuper, eux qui vivaient des siècles ?

Heureusement, pour la consolation d'Adam et d'Eve, une autre race, juste et bénie de Dieu, s'élevait à côté de ces criminels. Ils étaient âgés de cent trente ans, quand Dieu leur donna un fils pour remplacer Abel. Adam l'appela Seth, c'est-à-dire compensation ; et, en effet, il lui tint lieu du fils qu'il pleurait, marcha comme lui dans les voies du Seigneur, et lui fut substitué comme héritier des promesses divines. Seth eut pour fils Enos, qui se distingua aussi par sa piété envers Dieu. Sous son impulsion, ses frères et ses fils rendirent au Seigneur